
                               
        COMUNE DI FORLI’ 
               --------------- 
           Il Consigliere Comunale 

         
 

Forlì, 10/6/2013 
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QUESTION TIME 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
   visto che l’Enac, Ente nazionale per l’aviazione civile, alla mezzanotte dello scorso 15 maggio ha 
decretato la cessazione dell’attività dell’aeroporto Ridolfi; 
   premesso che da allora sussistono notevoli incertezze sul futuro occupazionale dei lavoratori che 
vi operavano; 
   evidenziato che si fa sempre più difficile la condizione di questi ultimi che, sembrerebbe anche a 
causa di disguidi legati alla presentazione della richiesta della Cigs, Cassa integrazione 
straordinaria, rischiano ora di rimanere senza reddito per alcuni mesi; 
   constatato che è noto l’interessamento al Ridolfi da parte di alcune realtà e società nazionali e 
internazionali e che sarebbe interessata a un progetto sull’Aeroporto pure l’Enav, già presente nella 
nostra città, proprio vicino allo scalo, con l’Academy, la scuola nazionale per la formazione del 
personale preposto al controllo del traffico aereo; 
   rilevato che anche alcune società e realtà legate alla formazione e all’addestramento al volo hanno 
visto bloccati i propri aeromobili in seguito alla cessazione dell’attività del Ridolfi, 
  

INTERROGA 
il Sindaco, prof. Roberto Balzani, al fine di conoscere: 
che cosa l’Amministrazione Comunale, anche a seguito dei recenti incontri avuti in Regione, può 
garantire per tutelare i lavoratori del Ridolfi e i loro diritti economici. 
 

Alessandro Rondoni 
               (Capogruppo Pdl) 
 
 
 
 
 
 
 

 


